

Pressemitteilung vom: 20.09.2005
Thema: Yamaha GTS-Treffen, Auktion zugunsten MEHRSi
Autor: Martin, Organisator des Yamaha GTS Treffen

**Yamaha GTS-Treffen
vom 19.08. bis 21.08.2005
in Bad Herrenalb/Neusatz im Schwarzwald**

Hallo Monika,
wir haben uns gestern sehr gefreut, euch den Scheck im Namen aller beteiligten Yamaha GTS-Fahrer und Fahrerinnen übergeben zu dürfen.



Das Yamaha GTS-Treffen hat vom 19.08.2005 bis zum 21.08.2005 in Bad Herrenalb / Neusatz im Schwarzwald stattgefunden.

Ich war der Organisator dieser Veranstaltung. Es haben sich dort GTS-Fahrer aus Schweden, England, Niederlande, Belgien, Schweiz, Österreich und natürlich auch viele aus Deutschland getroffen. Im Rahmen dieses Treffens habe ich den Teilnehmern, kurz das Bestreben von MEHRSi e.V vorgestellt und ihnen klar gemacht, wie wichtig diese Sicherheitsmaßnahme für alle Zweiradfahrer sein kann.

Nach der Vorstellung von MEHRSi habe ich noch eine Auktion durchgeführt, mit gespendeten Artikeln.



Der Erlös dieser Auktion und auch ein Teil des Unkostenbeitrages, die alle Teilnehmer zu entrichten hatten, konnte ich nun MEHRSi zukommen lassen.

Martin,
im Namen derer, die am Yamaha GTS Treffen und der Auktion zugunsten MEHRSi teilgenommen haben.



von li.: Martin, Monika und Doris

MEHRSi bedankt sich für diese tolle Auktion bei Martin und allen Fahrern und Fahrerinnen vom Yamaha GTS Treffen.